
                                                                         Indicação Nº 1189/2025

Solicito providencias do Executivo junto ao 
Secretário de Planejamento, Sr. Dário Moreno, se 
há possibilidade de fazer um levantamento de 
áreas da Prefeitura para fazer areninhas. 

INDICO à Mesa, na forma regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy 
(Teco), Prefeito Municipal, para que interceda junto a Secretaria de Planejamento se há possibilidade de fazer 
um levantamento de áreas da Prefeitura para fazer areninhas. 

Justificativa

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Senhoras Vereadoras,

Considerando o crescente interesse e a necessidade de proporcionar espaços adequados para a prática de 
esportes e lazer para a população, venho, por meio desta, solicitar o levantamento das áreas municipais disponíveis 
para a construção de areninhas, com o objetivo de promover a integração social, a saúde pública e o bem-estar dos 
cidadãos.

As areninhas, como espaços destinados à prática do futebol e de outros esportes de pequeno porte, têm 
se mostrado fundamentais para o desenvolvimento de atividades recreativas e para a ocupação positiva dos jovens, 
além de contribuir para a melhoria da qualidade de vida nas comunidades. Dessa forma, solicito que a Secretaria de 
Planejamento ou o setor competente realize um levantamento detalhado das áreas públicas que possam ser 
destinadas à construção dessas praças esportivas, analisando a viabilidade de sua implementação e apresentando 
um planejamento para a execução do projeto.

A criação de espaços como as areninhas se alinha com os objetivos de promoção do esporte, da inclusão 
social e do combate à violência, proporcionando mais oportunidades para que os cidadãos se engajem em atividades 
saudáveis. Na expectativa de um retorno positivo, agradeço a atenção dispensada e me coloco à disposição para 
quaisquer esclarecimentos ou contribuições adicionais.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 07 de fevereiro de 2025.

YACER ISSA KOURANI
Vereador Yacer Kourani - PODEMOS
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Câmara Municipal de Itapevi, 7 de março de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=4E35KS275EJ40RA0, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 4E35-KS27-5EJ4-0RA0

In
di

ca
çã

o 
N

º 
11

89
/2

02
5 

- 
 D

oc
um

en
to

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 e

m
 0

7/
03

/2
02

5.
 P

R
O

T
O

C
O

LO
 4

23
3/

20
25

 -
 0

7/
03

/2
02

5 
16

:4
3 

- 
. P

ar
a 

ve
r 

o 
ar

qu
iv

o 
or

ig
in

al
 a

ce
ss

e
ht

tp
://

si
av

e.
ca

m
ar

ai
ta

pe
vi

.s
p.

go
v.

br
/S

in
o.

S
ia

ve
/d

oc
um

en
to

s/
au

te
nt

ic
ar

e 
in

fo
rm

e 
a 

ch
av

e:
 4

E
35

-K
S

27
-5

E
J4

-0
R

A
0

https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=4E35KS275EJ40RA0
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 4E35KS275EJ40RA0
		2025-03-07T16:43:52-0300
	CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
	Assinatura




